
会議名 
令和 6 年度第１回 

芦屋町スポーツ推進委員会議 
開催場所 

芦屋町役場 

41 会議室 

開催日時 令和６年４月 23 日（火）午後 6 時 30 分～7 時 30 分 

議事 

（１） スポーツ推進委員役職・役員の配員について 

（２） キッズスポーツフェスタについて 

（３） その他 

  ・障がい者レクスポ大会実施報告 

委員の出欠 

会⾧ 信国 浩 出 塩田 謙治 欠  

副会⾧ 一中 美佐 出 吉永 美幸 出  

 神谷 潤 出 原﨑 功典 出  

 松井 和彦 出 石丸 隆介 出  

 坂本 里美 出    

事務局 

 三桝 賢二 出 田北 智士 出  

 本石 美香 出 吉田 英徳 出  

 艶島 亮 出    

合意・決定事項 

（１）スポーツ推進委員役職・役員の配員について 

 協議の結果、各委員の役職・役員が決定。 

（２）キッズスポーツフェスタについて 

 ①開催日時及び開催場所について 

 ・開催日：令和 6 年 6 月 1 日（土） 

・開催時間：午前 9 時～午後 0 時 30 分（午前 8 時 30 分受

付開始） 

 ・開催場所：総合体育館メインアリーナ 

②種目について 

バランスペーパー、キックゴルフ、ストラックアウト、フラ

イングディスク、ボッチャ、サーキットリレー 

  ・種目は原則的に昨年度どおりとし、種目削減や新規種目の追

加等は行わない。ただし、新型コロナウイルス等感染症予防

（密接防止）のため、内容を変更していたバランスペーパー

を従来の形式に戻す。 

（３）その他（障がい者レクスポ大会の実施報告） 

  → 決定事項なし 



※次回会議日程：令和 6 年 5 月中旬～下旬 

  → 後日、日程を調整し、各委員に案内を送付する。 

今後の主な会議

及び体育行事 

6 月 北部地区スポーツ推進委員協議会 各専門委員会議 

6 月 1 日（土）キッズスポーツフェスタ 

6 月 15 日（土）遠賀郡スポーツ推進委員協議会 研究大会 

（岡垣町） 

6 月 30 日（日）福岡県スポーツ推進委員協議会 市町村代表者

会/初任者スポーツ推進委員研修会（福岡市） 

  

  



令和６年度第１回芦屋町スポーツ推進委員会議議事録 

 

１ 開会 

 

２ 委嘱状の交付 

  委員に対し委嘱状を交付した。 

 

３ 教育⾧あいさつ 

 

４ 委員・事務局紹介 

  委員及び事務局で自己紹介を行った。 

 

5 議事 

議事１ スポーツ推進委員役職・役員の配員について 

●事務局から、スポーツ推進委員役職・役員の配員について説明 

（事務局） 

委員の改選に伴い、次期における役職・役員を決定したい。 

 

（委員） 

（協議の結果、各委員の役職・役員が決定） 

 

議事２ キッズスポーツフェスタについて 

●事務局から 2024 キッズスポーツフェスタについて説明。 

（事務局） 

 今年度のキッズスポーツフェスタ実施内容について、事務局案を作成した。意見聴取を行い、実施内

容を決定したい。 

 

（事務局） 

  （2024 キッズスポーツフェスタ実施内容案を委員に提示） 

 

【実施内容案】 

○開催日：令和 6 年 6 月 1 日（土） 

○開催時間：午前 9 時～午後 0 時 30 分（午前 8 時 30 分受付開始） 

 ・開会式（15 分） 

 ・競技進行、全体進行（3 時間、うち 10 分休憩） 



  

・閉会式（15 分） 

○開催場所：総合体育館メインアリーナ 

○種目：1 人バランスペーパー、キックゴルフ、ストラックアウト、フライングディスク、ボッチャ、  

サーキットリレー 

※種目は昨年度どおりとし、種目削減や新規種目の追加等は行わない。 

※新型コロナウイルス等感染症予防（密接防止）のため、内容を変更していたバランスペーパーを従来の

形式に戻す。 

  

（委員） 

  （実施内容案に対し、異議なし） 

 

 （事務局） 

  令和 6 年 5 月 1 日（水）から 10 日（金）までの期間で参加募集を行う。次回会議で、募集結果を報告

する。 

 

議事 3 その他（障がい者レクスポ大会実施報告） 

●事務局から令和 5 年度障がい者レクスポ大会ついて説明。 

（事務局） 

 令和 5 年度障がい者レクスポ大会の実施後、各大会関係団体代表者に対しアンケートを配布した。 

集計結果を提示する。また、今大会について反省点・意見等はないか。 

 

（事務局） 

 （令和 5 年度障がい者レクスポ大会アンケート集計結果を提示） 

 

（事務局） 

 「Let’s ダンス」については、「あまり盛り上がらなかった。」「よくわからなかった。」等の意見が多く

見られた。内容について、今後検討していく必要がある。また、今回から入場門を撤去したが、「赤

組・白組の待機場所がわからなかった。」という意見があったため、会場設営についても今後検討して

いく必要がある。 

 

 （委員） 

  ダンスを種目に入れるのであれば、実際に教える人が必要だと感じた。次回開催時に改めて検討して

いきたい。 

 

（委員） 

  アンケートは、これまで参加者 1 人 1 人に配布していた。今回は、代表者のみに配布したが、次回以



降はどうするのか。 

（事務局） 

  アンケートについても、団体の意見等を聞きながら次回開催までに検討していく。 

 

●その他事務連絡について、委員・事務局より説明。 

 

事務連絡 

【事務局より説明】 

次回の会議は 5 月中旬～下旬ごろに開催を予定している。会議日程については、後日調整し各委員

に案内する。 

 

以上 

 


